



REGROUPEMENT  
DES CENTRES  
D'AMITIÉ AUTOCHTONES  
DU QUÉBEC INC.

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

**Madame Édith Cloutier, présidente du Regroupement des centres d'amitié autochtones du Québec, est reçue Chevalier de l'Ordre national du Québec.**

**Wendake, le 20 juin 2006** - Le Regroupement des centres d'amitié autochtones du Québec (RCAAQ) est fier d'annoncer que Madame Édith Cloutier, présidente du RCAAQ, sera reçue aujourd'hui Chevalier de l'Ordre national du Québec.

Le premier ministre remettra à Madame Cloutier l'insigne de Chevalier de l'Ordre national du Québec lors d'une cérémonie officielle à Québec cet après-midi. Cette plus haute distinction décernée par le gouvernement du Québec souligne l'importance de la contribution de Madame Cloutier à présenter la réalité urbaine des Autochtones à la société québécoise et au-delà de ses frontières.

Madame Cloutier milite depuis plus de 15 ans au sein du RCAAQ, le regroupement provincial des centres d'amitié autochtones. De plus, Madame Cloutier est directrice générale du Centre d'amitié autochtone de Val-d'Or, membre du conseil d'administration de l'Université du Québec en Abitibi-Témiscamingue et siège au Comité consultatif de lutte contre la pauvreté et l'exclusion sociale du Québec.

Le RCAAQ, qui milite en faveur des droits et des intérêts individuels et collectifs des Autochtones qui composent avec la réalité urbaine, et les Centres de Chibougamau, Senneterre, Val d'Or, La Tuque, Montréal et Lanaudière sont heureux de ce témoignage de fierté présenté à Madame Cloutier qui contribue au rayonnement de l'ensemble du Mouvement des centres d'amitié autochtones du Québec.

-30-

Source : Julie Courtois Girard, Regroupement des centres d'amitié autochtones du Québec  
418.842.6354

Regroupement des centres d'amitié autochtones du Québec  
225, Chef-Max-Gros-Louis, bureau 250. Wendake, Québec. G0A 4V0  
regroupement.org@qc.aira.com